

tungen – Termine – Veranstaltungen – Termine – Veranstaltungen

Unsere nächsten Termine:

30.05.10	13:30	Einweihung Sunnemätteli
11.07.10		75-Jahre Brass Band Hittsau
11.09.10	ab 18:30	Neuuniformierung mit Unterhaltungsabend und Jubiläums-Apéro
12.09.10	ab 13:00	Blasmusiktag mit unseren Nachbarvereinen sowie Veteranenehrungen des Kreises Oberland
24.-26.09.10		Chilbi mmmmmhh Wurststand
30.09.10		Herbstversammlung
Nov. 10		Kirchenkonzert mit ZO-Brass



Kontaktadressen:

Präsident:

Andi Bär, Ghöchstrasse 117, 8498 Gibswil
Tel. P: 044 939 24 52 / Tel. G: 044 952 25 55

Dirigent:

Christoph Mörgeli, Im Brüel 20, 8353 Elgg
Tel. P: 052 364 28 82

besuchen Sie unsere

Homepage: www.mvbaeretswil.ch

Email: info@mvbaeretswil.ch



**Musikverein
8344 Bäretswil**

Mai 2010
8. Jahrgang Ausgabe 2
Redaktion: Irene Gnehm

"s'Noteblättli"

Pfingstkonzert

Società da musica Sent



Musikverein Bäretswil



Samstag, 22. Mai 2010, 20:00 Uhr
im Reformierten Kirchgemeindehaus
im Anschluss: kleine Festwirtschaft
mit Getränken, Kaffee und Kuchen

Eintritt zum Konzert frei – freiwillige Kollekte zur Deckung der Unkosten

Generalversammlung 2010

Am 25. März trafen wir uns zur Generalversammlung im Rest. Ochsen

Schade! Die Hoffnung, unseren Mitgliederbestand weiter „aufstocken“ zu können hat sich nicht erfüllt. Leider mussten wir 4 Austritte entgegen nehmen, welche zur Hauptursache ein Zeitproblem als Grund nannten. Dennoch durften wir erfreulicherweise 3 neue Mitglieder in unseren Verein aufnehmen.

Erfreulich: Die Jahresrechnung schliesst im 2009 mit einem Super-Gewinn ab. Dies jedoch nur Dank den vielen Spenden für unsere Neuuniformierung. Den erwirtschafteten Gewinn werden wir dieses Jahr mit der Neuanschaffung der Uniform und den damit verbundenen Feierlichkeiten wohl locker wieder loswerden. An dieser Stelle ein ganz, ganz herzliches Dankeschön an alle Spender und Gönner. Wir freuen uns auf das Jubiläum vom 11./12. September 2010.

Wahlen:

Vorstand: Leider stellt sich unsere Protokollführerin nicht mehr für eine weitere Wahl zur Verfügung. Herzlichen Dank Sandra für deine immer korrekten, informativen und witzigen Protokollführungen. Als neues Vorstandsmitglied begrüßen wir ganz herzlich Philipp Schlatter.

Direktion: Schon seit knapp 2 Jahren werden wir nun von Christoph Mörgeli dirigiert. Die Zusammenarbeit funktioniert bestens und wir freuen uns auf ein neues, interessantes und abwechslungsreiches Vereinsjahr mit ihm.

Vize-Dirigent: Jakob Rüegg stellt sich wiederum als Vize-Dirigent zur Verfügung.

Fähnrich: Auch unser Fähnrich Philipp Forster wurde für ein weiteres Jahr gewählt.

Ehrungen: Es ist immer wieder schön Mitglieder für ihren fleissigen Probenbesuch zu ehren. In der heutigen Zeit ist es nicht selbstverständlich, dass Mitglieder eines Vereins (fast) jede Zusammenkunft besuchen können. Ernst Isler und unser Presi Andi Bär zeigen uns jedoch auch dieses Jahr wieder, dass dies durchaus noch möglich ist.

Verschiedenes: Unter dieses Traktandum fielen die Verteilung des neuen Terminplanes, Infos zum Jubiläum 2010 sowie bereits zum Chränzli 2011. Natürlich ist auch der Besuch unserer Engadiner-Kameradinnen und Kameraden ein Thema. Wollen wir Ihnen doch einen schönen Aufenthalt im Zürcher Oberland bieten.

Ebenfalls ein Thema war unser Mitgliederbestand, darum an dieser Stelle wieder einmal der Aufruf:

Spielen Sie ein Blas- oder Schlaginstrument? Sind Sie Neuzuzüger und möchten gerne Leute kennen lernen und Ihr Hobby in kollegialem Kreise ausüben? Dann sind Sie bei uns richtig! Sie können jederzeit ganz unverbindlich in einer Probe hereinschauen oder eine „Schnupperprobe“ mitmachen. Instrumente werden vom Musikverein zur Verfügung gestellt. Unser Präsident gibt Ihnen gerne weitere Informationen, melden Sie sich bei ihm. Wir proben jeweils am Donnerstag von 20:15 bis 22:00 Uhr im Schulhaus Dorf (Trakt A).

Wir freuen uns auf Sie!!!

CORDIAL BEINVEGNI herzlich willkommen

Letztes Jahr an Ostern durften wir am Jahreskonzert des Musikvereins Sent (GR) mitwirken. Es war für uns alle ein total schöner Anlass und wir staunten über die grosse Menge von Besucherinnen und Besuchern. Es war ein suuuuuper Fest. An Pfingsten ist es nun soweit und unsere Engadiner Kolleginnen und Kollegen besuchen uns im Zürcher Oberland. Ein ganz herzliches „Allegra“ an dieser Stelle an Nina.

Aufruf an die Einwohnerinnen und Einwohner von Bäretswil:

Der Musikverein Sent wird am Samstag, **22. Mai 2010 um ca. 14:00 Uhr** in Bäretswil eintreffen. Wir möchten sie natürlich gebührend empfangen und werden sie mit einem Ständchen bei der Mehrzweckhalle Dorf willkommen heissen. Am Abend werden wir gemeinsam im reformierten Kirchgemeindehaus ein Konzert geben.

Liebe Bäretswilerinnen und Bäretswiler zeigen Sie, dass auch die Zürcher-Oberländer „Feste feiern wie sie fallen“ und begrüßen Sie zusammen mit uns die Società da musica Sent, sei es bei der Ankunft oder am Abend beim Konzert – noch besser Sie sind bei allen Anlässen dabei – herzlichen Dank!

Jahresprogramm

- **Probe** jeweils am Donnerstag von 20:15 bis 22:00 Uhr
- **Chränzli** immer am letzten Samstag im Januar
- **Kreismusiktag** – oder
- **Kantonales Musikfest** – oder
- **Eidgenössisches Musikfest**
- **Kirchenkonzert**
- **Platzkonzerte** im Sommer an diversen Orten in unserer Gemeinde
- **Geburtstagsständchen** (bei Passiv-, Aktiv- oder Ehrenmitgliedern)
- Mitwirkung am **Räbeliechtliumzug**
- **Seniorenachmittag** im Dezember zusammen mit der Gemeinde
- **Musikalische Umrahmung** diverser Anlässe innerhalb unserer Gemeinde
- **Musikreise**
- **Winterplausch**
- **Grillabend**
- etc., etc., etc.

Es isch immer öppis los...